
学　年
　運動会を参観された御感想を自由に御記入ください。なお、入力された内容につきましては、本校教職員で共有させていただいた
り、子供たちに紹介させていただいたりする場合がございます。あらかじめご了承ください。

1年保護者 子供たちの参加出来る種目が多くとても楽しい運動会でした！

1年保護者

とても楽しかったです。走るだけではないしかけがそれぞれあり面白かったです。高学年が運動会を運営している様子がと
ても頼もしかったです。体育の時間とは違って特別な一日なので、アナウンスや実況はもう少し感情を込めておおげさくらい
にしても良いのでは？と思います。また準備の間や、競技の間に無音の時間が多く感じたので、もう少しワクワクするような
BGMを選んでいただけると臨場感が高まるかなーと思いました。ダンスなど朝礼台を正面にやるものは正面からみるのに
スペースがタイトな気がしました。全体的にはあちこちに工夫がされていてとても楽しく参加できました。練習と準備大変だっ
たと思います。ありがとうございました。

2年保護者
去年の障害物競走でお題の｢かんぴょう｣の文字を重ねる時に下から｢かんぴょう｣と重ねてしまい、何を間違っているのかな
かなかきづけなかったのですが、今回は｢150｣を3つまとめて拾い並べる所まで持って行って重ね始めたことにとても成長を
感じることが出来ました。当日までの練習や準備、当日の進行や片付け本当にありがとうございました。

2年保護者
各競技とも真剣な表情で参加している姿が見られ、良い運動会でした✨ふたりの子供たちが、本当に元気に逞しく成長出

来ていると実感しています。今後ともどうぞよろしくお願いします。

2年保護者
規制無しで参観出来たのは良かったです。子供たちも頑張っていて感動しました！コロナの規制が色々なくなってきたので
昔みたいに午後までやってもいいのではないかな？と思いました。

3年保護者
先生や児童、保護者の方のおかげで、事故もなく素晴らしい運動会だったと思います。地域の方も混ざってのかんぴょう音
頭は特に良かったと思います。毎年半日のコンパクトな運動会を続けていただきたいです。大変お世話になりありがとうご
ざいました。お疲れさまでした。

3年保護者 参加した競技に笑顔で参加してる姿を見て嬉しく思います。創作ダンスが特に楽しそうで良かったです。

3年保護者
先生方、運動会準備から片付けまで大変お世話になりました。運動会準備では、児童ひとりひとりが率先して行動する姿が
素晴らしかったです。運動会本番、子供たちの頑張る姿に感動しました。素敵な運動会でした！

3年保護者

お天気にも恵まれて150周年にふさわしい運動会だったと思います。子供たちが笑顔で楽しそうにやっていたので、見てい
るこちらまで嬉しい気持ちになりました。種目も去年と少し変わっていて、見応えたっぷりで楽しかったです。それも先生方
がいろいろ考えて下さったからだと思います。祖父母もとっても喜んでいました。子供たちにご指導いただきありがとうござ
いました。

3年保護者
児童達は、一つ一つの競技を一生懸命やっていたと思います。運動会の盛り上がりが足りなかったような気がします。観客
の拍手がなかったり、応援の声が小さかったりちょっと残念でした。

4年保護者

運動会大変お疲れ様でした。先生方のご指導のおかげで、子供たちの生き生きとした表情や演技に とても感動致しまし
た。深く感謝いたします。障害走の１or８ですが今年はじゃんけんを取り入れて定番とは違った面白さがあって良かったと思
いました。応援合戦では団長の言っていることが聞こえづらかったのでマイクがあれば観衆にも届くのではないかと思いま
す。全校リレーですが上学年は１周走ったほうが見応えがあるのではないかと思います。

5年保護者 少ない人数の中で、子供たちは自分たちの仕事をきちんとやっていたと思います。

6年保護者
小学校最後の運動会で子供たちの頑張ってる姿が見れて良かったです。最後のソーラン節感動しました。先生方もお疲れ
様でした。

6年保護者 みんなが主役だなあと感じました。

6年保護者
自分の子供の学年以外の子たちの学年が分かりにくいので、徒競走の自己紹介を始める前には、「今から2年生のレース
です」などとアナウンスしてもらえるといいと思います。小学校最後の運動会で、中心となって活動している姿を見て成長が
感じました。ご指導ありがとうございました。お疲れさまでした。

6年保護者 小学校最後の運動会、運動が苦手な娘ですが頑張っている姿をみれて良かったです。

6年保護者

秋晴れの中行われた運動会。今年は、御来賓の方々、祖父母の方々を御招きすることができ、本当に良かったと思いま
す。テントの中からの声援、拍手も聞こえてきて、賑やかでした。児童達もテンションが上がったことと思います。私達保護者
も、運動会らしい楽しい時間を過ごさせて頂きました。最高学年の為、最後の運動会だったのですが、我が家としても、17年
間の小学校生活最後の運動会であった為、感慨深いものがありました。藤井小の、1人ひとりが主役の運動会、保護者全
員が会場係のアットホームな運動会は、他には無いと思います。当日まで、先生方には色々とお骨折り頂いたことと思いま
す。大変お世話になりました。我が子の成長、笑顔が沢山見られた、楽しい時間でした。ありがとうございました。


